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350 m2
Réf. REF-1047
Prix NC

| a Garde-Freinet
Maison a louer (83680)
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Située au calme et au coeur des collines, magnifique villa de 300 m 2 sur
un parc paysager de 2 500 m 2 avec piscine a débordement.La villa se
compose d'un hall d'entrée, d'un salon traversant avec salle a manger
et cuisine équipée ouverte en flot central.Pour la partie hébergement,
cing chambres en suites donc deux chambres master.Elle propose
également un ascenseur pour accéder au garage double et a la salle de
sport.Pour la partie extérieure, un pool house avec cuisine équipée, une

piscine et un jacuzzi

Situated in a peaceful area at the heart of the hills, this magnificent 300 m? villa is
set on a landscaped park of 2,500 m2 with an infinity pool. The villa consists of an
entrance hall, a spacious living room with a dining area and an open-plan kitchen
with a central island.For the accommodation area, there are five en-suite bedrooms,
including two master bedrooms.It also offers an elevator for access to the double
garage and gym.For the outdoor area, there is a pool house with a fully equipped
kitchen, a pool, and a jacuzzi.

ELLINGTON PROPERTIES
Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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